

Jesus und die Kinder

2

Viele Erwachsene sagen zu den Kindern:

„Ihr seid zu klein, ihr gehört nicht dazu!“

Jesus sagt das nicht, sondern er ermahnt die Erwachsenen.

Einige Eltern brachten ihre Kinder zu Jesus, damit er sie segnete. Die Jünger wiesen sie zurück.

Doch Jesus rief die Kinder zu sich und sagte: »Lasst die Kinder zu mir kommen! Haltet sie nicht fern von mir! Gerade Menschen, die so sind, wie sie, gehören zu Gottes Reich. Ganz deutlich gesagt: Wer sich Gottes Reich nicht wie ein Kind schenken lässt, der wird auch nicht hineinkommen.«

